

Un congrès international de gynécologie et d'obstétrique à La Havane



La Havane, 18 juin, (RHC).- Des spécialistes des États-Unis et d'une quinzaine de pays de l'Amérique Latine et de l'Europe participent à La Havane au 17e congrès de la Société cubaine de Gynécologie et d'Obstétrique.

Le programme scientifique de la rencontre comprend des communications au sujet de la santé sexuelle et reproductive, l'attention aux couples infertiles et les moyens modernes de diagnostic.

Parmi les nouveautés de la rencontre figure un cours sur des aspects légaux en obstétrique et gynécologie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/193750-un-congres-international-de-gynecologie-et-dobstetrique-a-la-havane>



Radio Habana Cuba